
 

 

ほなみの風  
           

児童面談を終えて 

 各学級担任との児童面談が終わりました。面談の前後には，ご家庭でも話題に

していただいたことと思います。ありがとうございました。面談の日に，子ども

たちが待機する教室で面談を終えた子どもたちに話を聞くと，「友達のこととか

…，いろいろ聞いてもらったよ。」「休み時間のことと家に帰ってからのことを

話してきた。」等，それぞれの面談での話題を教えてくれました。 

今年度から２学期制になり，例年ですと１学期末の時期であった７月にゆとり

が生まれたことから，この時期を利用して，子どもたち一人一人と担任のつなが

りを大事にしたいと考え「児童面談」を設定しました。  

日頃から，どの担任も一人一人のことに気を配り，「いつもより元気がない

な，何かあったのかな…」「こうした場面で，友達に優しい言葉を掛けてあげる

ところが○○さんの良いところだなあ…」等，子どもたちの小さな変化や何気な

い行動を把握しながら児童理解に努めていますが，今回の面談で二人だけになっ

て話す機会を改めて持つことで，一人一人のことを気に掛けている担任の思いを

伝えたり，子どもたちの話をじっくり聞いてあげたりすることができました。 

２１日からは保護者の皆様との面談が始まります。ご多用のことと存じます

が，ご家庭と学校とが，お子様について思いを共有し話し合う大事な時間と考え

ていますので，どうぞよろしくお願いします。 
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猪  狩  いづみ  

校長室だより  

校庭にある「二宮金次郎像」近

くの池の睡蓮（スイレン）が見頃と

なっています。保護者面談の際

に，是非のぞいてみてください。  


